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Sesión Extra Ordinaria celebrada por la Honorable Co rporación Municipal ' f":.,;~(;,., _¡_; 
Catacamas, el Ma1tes 15 de Noviembre de 2022, a las 2:00 p.m. en la Sa la d/ •, .,.,., .. , ,.' 
Confe rencias "Lincoln Alejandro Figueroa" de esta alca ldía; pres idida por el Al ca lde 
Municipal Marcos Rami ro Lobo Rosales. _ La ses ión se desa rrolló de la siguiente 
manera: 
PRIMERO: 
El Alcalde Municipal procedió a comprobar el quórum, contándose con la asistencia del 
Vicealcalde Municipal-José Miguel Tejeda Oliva, los Regidores: Walter Noel Acosta Diaz, 
Héctor Aníbal Amador Baquedano, Luis Antonio Lobo Vásquez, Luis Eduardo Amador 
Mendoza, Marvin Abilio Zelaya Cardona, Jorge Alberto Salandia, Tan la Julissa Jiménez 
Velásquez, Ornar Alberto Moya Turcios, Erika Patricia Amador, Sergio Antonio Campos 
Lobo, por la Comisión de Transparencia Ricardo Velásquez y la Infrascrita Secreta ria 
Municipal que da fe Dania Esther Melara Ordoñez. 
SEGUNDO: 
Una vez comprobado el quórum, se dio por abierta la sesión a las 2:00 p.m. 
TERCERO: 
Lectura, discusión y aprobación de la agenda, siendo los puntos a tratar los siguientes: 
1) Comprobación del quórum. 2) Apertura de la sesión. 3) Lectura, discusión y 
aprobación de la agenda. 4) Continuación, Discusión Presupuesto Municipal Año 2023. 
5) Informe Depto. Control Tributario. 6) Cierre de la Sesión. 
CUARTO: 
CONTINUACIÓN, DISCUSIÓN PRESUPUESTO Mt,NICIPAL AÑO 2023: 
La Contadora Municipal - Jeny Jackelin Aguiriano procede a exponer la continuación 
del anteproyecto de egresos y sugiere que se trabaje con una base de datos real. El 
regidor Luis Antonio Lobo recomienda definir los proyectos que en realidad se necesita 
ejecutar para el próximo año y se elabore lista de proyectos en espera para tener un 
banco de datos; comparte con la contadora que, en vez de aprobar un presupuesto 
saturado, se trabaje en una base de datos real, así se evita una mala calificación por 
mala ejecución presupuestaria. El regidor Sergio Antonio Campos manifiesta estar de 
acuerdo con lo expresado por el regidor Lobo Vásquez que la parte técnica trabaje en 
la base de datos o de una forma aleatoria y dejar las componendas políticas. La 
Contadora Municipal manifiesta que es muy acertada la participación del regidor 
Campos Lobo porque se tiene que eliminar proyectos para evitar problemas al 
momento de hacer los pagos de los mismos; deben fortalecer los renglones de 
proyectos. El alcalde municipal manifiesta que los ingenieros del Depto. De Obras 
Publicas se van a integrar a la comisión de Presupuesto y que, en base a algunos 
criterios hagan la selección, por ejemplo: donde no hay escuelas y se necesiten, porque 
hay que invertir en materia de educación. Debe aumentarse presupuesto en renglón de 
pupitres porque está muy bajo; la comisión debe trabajar en base a prioridades. Por 
unanimidad la Corporación Municipal instruye a la Comisión de Presupuesto que 
técnicamente priorice los proyectos a incluirse en el presupue~to municipal del año 
2023 estableciendo criterios. La regidora Erika Amador recomienda se envíe nota al 
Director Distrital de Educación solicitándole priorice mobiliario y equipo para que 
realice gestión a nivel central. El alcalde municipal manifiesta que ese sería un buen 
criterio para la comisión de presupuesto; asimismo informa que se están elaborando 
pupitres con madera que decomiso el ICF y se tendrá más madera decomisada para 
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~:\ ,.,:,it!Í\~~ .'Jar con este proyecto. El ingeniero Rene Cáceres solicita se les proporcione el 
'•e,, ' ,,•• de la deuda en inversión y funcionamiento para definir cuanto va a quedar en 

presupuesto global. La Contadora Municipal manifiesta que comprende esa parte, pero 
necesitan distribuir esa deuda en funcionamiento e inversión. La Ingeniero lngrid 
lnteriano informa que la deuda está distribuida en un 95% y en una próxima sesión 
extraordinaria se tendría el dato completo y que la comisión en esa fecha presente un 
preliminar. La Contadora Municipal manifiesta que distribuir el presupuesto por 
rubros lleva tiempo. El alcalde municipal informa que será invitado para sustentar el 
presupuesto de salud del municipio de Catacamas. 

QUINTO: 
INFORME DEPTO. CONTROL TRIBUTARIO: 
La Lic. Yeni Zelaya-Jefe Depto. Control Tributario informa que la Señora María 
Villafranca, le comunico que departe de la Gasolinera PUMA SANTOS no van a 
continuar pagando sus impuestos en la Municipalidad de Catacamas debido que de la 
Alcaldía de Santa Maria del Real le comunicaron que le van a cerrar el negocio porque 
el mismo está ubicado en territorio de ese municipio. En virtud que los títulos que 
posee Catacamas de sus ejidos que colindan con el municipio de Santa Maria del 
Real están Incólumes y mientras no se anulen parcial o totalmente por una 
sentencia judicial; La Corporación Municipal entre tanto ORDENA: 1) A todos los 
vecinos del municipio de Catacamas que sus propiedades colinden con el 
municipio de Santa Maria del Real continúen pagando sus impuestos de bienes 
inmuebles, industria y comercio, tasas por permisos de operación, permisos de 
construcción y otros, en la municipalidad de Catacamas. 2) Instruir al Director de 
Justicia Municipal publique la presente ordenanza. 3) Instruir a la Jefe del Depto. de 
Catastro proceda de inmediato a catastrar dicha zona. _ CUMPLASE._ Punto de 
ejecución Inmediata. 

SEXTO: 
CIERRE DE LA SESION: La sesión se dio p 
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